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Este boletim é um oferecimento dos seguintes parceiros:

Seja você também um incentivador da informação de qualidade, associe sua marca a este boletim
diário. Mais detalhes em comercial@seafoodbrasil.com.br

Editorial
Demandas para a Abipesca
Ter entidades fortes, presentes e com representatividade é uma necessidade para qualquer cadeia
produtiva. Manter essa relevância em meio a novas demandas continuará sendo o desafio da atuação
da Associação Brasileira das Indústrias de Pescados (Abipesca), que na última semana escolheu a
sua diretoria para o biênio 2021-2022, reconduzindo Eduardo Lobo, da Prime Seafood, para mais um
mandato como seu presidente, além da escolha de outros fortes representantes setoriais para as
vice-presidências e os conselhos.

A pauta de demandas envolvendo a indústria nos próximos anos abordam variadas temáticas, como
as normas de identidade e qualidade, as consultas públicas para estabelecimento do regramento
pesqueiro, além da busca pela desoneração tributária e da luta pelo acesso ao mercado europeu e
aos recursos do Plano Safra indicam que o período será muito importante para a consolidação do
setor.
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Destaque

No meio do caminho, uma pandemia
Na luta para se manter em
operação, pesqueiros se
ressentem dos reflexos da
pandemia, que surgiu
quando ocorria a ascensão
do número de
frequentadores. Esses
espaços, que tiveram seu
auge na década de 1990,
passavam, até 2019, por
nova ascensão com os
locais investindo fortemente
em estrutura, conexões
gastronômicas, peixes

maiores e espécies mais raras. Mas os efeitos prolongados da crise sanitária contiveram
todos os planos de expansão do lazer peixeiro.

Antes da pandemia chegar, os pesqueiros, em geral, já tinham as suas
pedras pelo caminho. Na busca pela retomada, porém, as adversidades foram
potencializadas pela crise sanitária. Entre os entraves que dificultam o crescimento dos
pesqueiros estão a alta do preço da ração; Fatores ambientais e climáticos (piracema,
períodos de chuva e inverno); Sazonalidade; Investimento para melhorias dos locais e o alto
custo de manutenção

Mas no caminho dos pesqueiros não se encontram somente pedras. Há também muitas
oportunidades para eles crescerem com hotelaria, gastronomia e lazer, fatores esses que
hoje, influenciam muito quem opta por frequentar qualquer pesqueiro.

Leia a matéria completa sobre os desafios atuais dos pesqueiros na reportagem disponível
na Seafood Brasil #38 que pode ser encontrada aqui.

https://www.seafoodbrasil.com.br/revista/seafood-brasil-38


NOTICIÁRIO GERAL

Política e Economia
Contradizendo o discurso antiaglomeração durante a pandemia, milhares de opositores de
Jair Bolsonaro reuniram-se no sábado em protesto contra o presidente, em todas as
regiões do País, em uma demonstração de força política nas ruas. As manifestações
ocorreram em capitais como São Paulo, Rio de Janeiro, Belo Horizonte, Recife, Salvador,
Brasília e em mais de 200 cidades, segundo os organizadores, formados por movimentos
sociais, partidos de esquerda e centrais sindicais. A expectativa é que novos atos sejam
convocados em breve, relata o Valor.

Líder do governo na Câmara, o deputado Ricardo Barros (PP-PR) afirmou que as
manifestações contra o presidente antecipam a corrida eleitoral ao Palácio do
Planalto. Segundo ele, os protestos abrem a disputa de 2022 entre o Bolsonaro e o
ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT). O petista não participou dos atos, mas líderes
da legenda foram às ruas, lembra a Folha.

As manifestações são tema de uma série de análises na imprensa. No G1, Octavio Guedes
cita duas derrotas para o governo Bolsonaro: do controle das ruas e das redes
sociais. Mas alerta para a gravidade da repressão policial do ato realizado no Recife.

Na capital pernambucana, dois homens perderam a visão de um olho após serem
atingidos por tiros de bala de borracha, relata a Folha. Além disso, informa o G1, a
vereadora do Recife Liana Cirne (PT) foi agredida com spray de pimenta por policiais
militares, que também usaram bombas de gás lacrimogêneo contra os manifestantes.

A vice-governadora de Pernambuco, Luciana Santos (PCdoB), se pronunciou, afirmando
que essa ação não foi autorizada pelo governo do Estado, destaca o G1. Para José
Casado, em seu blog na Veja, a repressão pode indicar que o governador estadual
perdeu o controle da polícia militar.

Por falta de chuvas, as contas de luz ficarão mais caras em junho, com a adoção da
bandeira tarifária vermelha de patamar 2, segundo a Aneel. A mudança representará
um custo adicional de R$ 6,243 para cada 100 kWh consumidos, explicou o UOL.

O encarecimento da conta de luz deve fazer com que, em 12 meses, o IPCA ultrapasse
o nível de 8%. Alguns economistas ouvidos pelo Valor apontam que a crise hídrica gera
pressão adicional na inflação deste ano, que pode ficar acima do teto da meta (5,25%), e

https://valor.globo.com/politica/noticia/2021/05/31/manifestacoes-contra-bolsonaro-ocorrem-em-mais-de-200-cidades.ghtml
https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/05/atos-antecipam-eleicao-e-bolsonaro-nao-pode-mais-ser-criticado-por-aglomeracoes-diz-lider-do-governo.shtml
https://g1.globo.com/politica/blog/octavio-guedes/post/2021/05/30/bolsonarismo-perde-nas-ruas-e-nas-redes-sociais-mas-repressao-em-recife-e-risco-para-oposicao.ghtml
https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/05/homem-perde-visao-de-um-olho-apos-ser-atingido-por-bala-de-borracha-disparada-em-ato-contra-bolsonaro-no-recife.shtml
https://g1.globo.com/pe/pernambuco/noticia/2021/05/29/vereadora-do-recife-e-atingida-com-spray-de-pimenta-pela-pm-durante-protesto-contra-bolsonaro-veja-video.ghtml
https://g1.globo.com/google/amp/pe/pernambuco/noticia/2021/05/29/nao-foi-autorizado-pelo-governo-do-estado-diz-vice-governadora-de-pe-sobre-pm-usar-balas-de-borracha-e-gas-lacrimogenio-contra-manifestantes-no-recife.ghtml
https://veja.abril.com.br/blog/jose-casado/misterio-no-recife-quem-ordenou-a-repressao/
https://economia.uol.com.br/noticias/redacao/2021/05/28/por-falta-de-chuvas-conta-de-luz-ficara-mais-cara-em-junho-anuncia-aneel.htm
https://valor.globo.com/brasil/noticia/2021/05/29/com-crise-hidrica-ipca-deve-terminar-2021-acima-do-teto-da-meta.ghtml#:~:text=Economistas%20tamb%C3%A9m%20acreditam%20que%20o,acima%20do%20teto%20da%20meta&text=O%20encarecimento%20da%20conta%20de,ultrapasse%20o%20n%C3%ADvel%20de%208%25.


também nas expectativas inflacionárias de 2022, com o risco de se afastarem do centro da
meta (3,50%).

A perspectiva de restringir o uso de água para irrigação preocupa o setor agrícola e
desagradou à bancada ruralista. A proposta seria uma forma de garantir água
suficiente para gerar energia durante o período seco no segundo semestre. Para
representantes do setor, porém, a iniciativa vai afetar produtos como milho e, por
consequência, a ração animal e as carnes, lembrou o O Globo.

Com a situação crítica dos principais reservatórios de usinas hidrelétricas, Bolsonaro
editou decreto para regulamentar a realização de leilões para contratar usinas para
aumentar a segurança do sistema elétrico brasileiro e evitar o desabastecimento de
energia, informou a Época Negócios.

O senador Renan Calheiros (MDB-AL), relator da CPI da Covid-19, disse, em entrevista à
GloboNews, que a comissão tem provas de que integrantes de um “gabinete paralelo”
da saúde se reuniam todos os dias com o presidente.

Um grupo de 19 governadores pediu ao presidente da CPI da Covid, o senador Omar
Aziz (PSD-AM), que anule os requerimentos já aprovados pela comissão para
convocar os chefes do Executivo estadual a depor. O colegiado referendou, na semana
passada, a convocação de nove governadores, além de uma vice e de um ex-governador,
lembra o UOL.

O grupo de senadores independentes e de oposição que integram a CP decidiu, em
reunião, antecipar a reconvocação do ministro da Saúde, Marcelo Queiroga, publicou o
O Globo. A decisão foi motivada pela possibilidade de uma terceira onda de infecções e as
recorrentes participações de Bolsonaro em atos com aglomeração.

Bolsonaro disse ao comandante do Exército, general Paulo Sérgio Nogueira de
Oliveira, que não quer ver o ex-ministro da Saúde Eduardo Pazuello punido por
participar de um ato político ao seu lado no dia 23, no Rio, destaca a Folha. E com a
finalidade de reforçar sua defesa, Pazuello deve se encontrar com o comandante do
Exército. Ele tentará fazer sua defesa oralmente, pois já apresentou manifestação por
escrito alegando que não cometeu transgressão, revela o Correio Braziliense.

Com o foco voltado para Pazuello, a imprensa trouxe à tona casos do passado do general.
De acordo com o Estadão, em 2005, ele mandou um um jovem negro e evangélico de 19
anos, substituísse um cavalo e puxasse uma carroça no Depósito Central de
Munlções do Exército. Ele respondeu a inquérito, mas o caso foi arquivado.

https://oglobo.globo.com/economia/risco-de-racionamento-proposta-de-restringir-agua-para-agricultura-desagrada-setor-pode-elevar-precos-25039805
https://epocanegocios.globo.com/Brasil/noticia/2021/05/epoca-negocios-bolsonaro-edita-decreto-sobre-leiloes-para-contratacao-reserva-de-capacidade.html
https://g1.globo.com/politica/noticia/2021/05/30/renan-calheiros-diz-que-cpi-tem-provas-sobre-reunioes-diarias-de-bolsonaro-com-gabinete-paralelo.ghtml
https://www.bol.uol.com.br/noticias/2021/05/30/governadores-pedem-a-presidente-da-cpi-da-covid-que-anule-convocacoes.htm
https://oglobo.globo.com/brasil/cpi-da-covid-g7-quer-antecipar-novo-depoimento-de-queiroga-para-falar-de-risco-da-terceira-onda-25040859
https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/05/bolsonaro-pede-a-exercito-que-nao-puna-pazuello-e-amplia-a-crise.shtml
https://www.correiobraziliense.com.br/politica/2021/05/4927721-pazuello-quer-se-defender-pessoalmente-a-cupula-do-exercito.html
https://politica.estadao.com.br/noticias/geral,pazuello-respondeu-a-inquerito-por-obrigar-soldado-negro-a-fazer-papel-de-animal,70003731209


Diante da frustração de não conseguir criar o próprio partido, Bolsonaro não esconde mais
a possibilidade de se filiar a uma legenda política já existente para concorrer à reeleição ao
Palácio do Planalto no ano que vem. O mandatário, no entanto, tem encontrado
dificuldades nas negociações com algumas siglas pela exigência de “querer ser o
mandachuva” das agremiações, explica o Correio Braziliense.

Bolsonaro assinou um decreto para readequar o Orçamento de 2021, com uma
ampliação de limite de empenho. Essa mudança deverá liberar valores antes
bloqueados de cerca de R$ 4,5 bilhões que poderão ser destinados aos ministérios, alvo
de severos fortes cortes neste ano, informou a Exame, reproduzindo matéria do Estadão
Conteúdo.

Os preços de commodities dispararam e o Índice Geral de Preços-Mercado (IGP-M)
acelerou 4,10% em maio, publicou o UOL, em reprodução de matéria da Reuters. Com
o resultado, o índice acumulou em 12 meses alta de 37,04%.

Covid-19
A pandemia da Covid-19 pode ser controlada quando 75% da população estiver
vacinada. Foi o que apontou a imunização em larga escala realizada em Serrana, no
interior de São Paulo, destacou o Instituto Butantan em reportagem do Fantástico. De
acordo com a instituição, logo depois do fim da vacinação, o número de mortes caiu 95%
em Serrana. A pesquisa também revelou que, enquanto 15 cidades vizinhas apresentavam
aumento no número de casos, acontecia exatamente o contrário em Serrana.

O Brasil registrou 950 mortes
por Covid-19 no último
domingo, totalizando 462.092
óbitos desde o início da
pandemia. Com isso, a média
móvel de mortes nos últimos 7
dias chegou a 1.844. E 4
Estados aparecem com tendência
de alta nas mortes: MA, MS, PB e
TO. Desde o começo da
pandemia, são 16.512.714 casos
confirmados.

O Brasil já vacinou 22.063.266
pessoas com a segunda dose de vacinas contra Covid, segundo o último balanço do
consórcio de veículos de imprensa, o que corresponde a 10,42% da população do

https://www.correiobraziliense.com.br/politica/2021/05/amp/4927925-sem-partido-bolsonaro-assume-risco-para-2022.html
https://exame.com/economia/governo-desbloqueia-r-45-bi-do-orcamento-que-podem-ir-para-ministerios/
https://6minutos.uol.com.br/economia/commodities-pressionam-inflacao-ao-produtor-e-igp-m-acelera-alta-em-maio-diz-fgv/
https://g1.globo.com/fantastico/noticia/2021/05/30/exclusivo-estudo-em-serrana-sp-indica-que-com-75percent-de-vacinados-pandemia-pode-ser-controlada.ghtml


País. A primeira dose foi aplicada em 45.233.638 pessoas, o que equivale a 21,36% da
população, destacou o G1.

O secretário municipal de Saúde de São Paulo, Edson Aparecido, anunciou que a
Prefeitura vai começar a reter cópias das receitas de pessoas com comorbidades que
tomarem a vacina contra a Covid-19 na cidade a partir de hoje. A medida foi adotada após
acusações de venda ilegal de receitas, lembra o G1.

A prefeitura do Rio de Janeiro começa hoje a vacinação contra a Covid-19 da
população de 18 a 59 anos sem doenças crônicas, informa o Estadão. A imunização dos
grupos prioritários e pessoas adultas com comorbidades terminou no sábado. A exceção é o
calendário de vacinação de profissionais da educação pública e privada, que permanece
com cronograma próprio ao longo das próximas semanas.

A Confederação Sul-Americana de Futebol anunciou a realização da Copa América
deste ano na Argentina. Em publicação no Twitter, o perfil oficial da entidade disse que
"analisa a oferta de outros países que mostraram interesse em abrigar o torneio continental"
e que a decisão foi tomada "em atenção às circunstâncias presentes": o agravamento da
pandemia da Covid-19 no País, como contextualiza a Agência Brasil.

https://g1.globo.com/bemestar/vacina/noticia/2021/05/30/brasil-ja-aplicou-a-segunda-dose-de-vacinas-contra-covid-em-mais-de-22-milhoes-de-pessoas.ghtml
https://g1.globo.com/sp/sao-paulo/noticia/2021/05/29/prefeitura-de-sp-vai-reter-copia-de-receitas-de-pacientes-que-tomarem-vacina-da-covid-19-na-cidade-para-evitar-fraudes.ghtml
https://saude.estadao.com.br/noticias/geral,rio-comeca-hoje-a-vacinar-populacao-geral-contra-a-covid-19,70003732002
https://agenciabrasil.ebc.com.br/esportes/noticia/2021-05/conmebol-tira-copa-america-da-argentina-por-agravamento-da-pandemia


PESCADO EM ANÁLISE

Aquicultura

O presidente do Senado, Rodrigo Pacheco (DEM-MG), fez duras críticas ao Operador
Nacional do Sistema Elétrico (ONS), em meio a previsões de redução nos níveis de
reservatórios hidrelétricos do sistema de Furnas, em Minas Gerais, diante de uma
seca histórica. As informações são da Isto É.

“O ONS, vinculado ao Ministério de Minas e Energia, apoderou-se das águas brasileiras
para o seu propósito único de geração de energia… a previsão de secar os reservatórios do
sistema de Furnas, em Minas Gerais, é inaceitável, ainda mais depois dos acordos feitos
com a bancada federal do Estado”, escreveu o senador no Twitter.

A afirmação vem após a pasta de Minas e Energia ter afirmado que o Comitê de
Monitoramento do Setor Elétrico reconheceu que será importante flexibilizar restrições à
operação de hidrelétricas incluindo Furnas, em meio a um quadro de seca histórico no País,
o que tem pressionado a oferta de geração.

https://www.istoedinheiro.com.br/presidente-do-senado-critica-2/


“Essa política energética sem ideias, que não planeja e não pensa em médio e longo prazo,
reduz os níveis de água e sacrifica o abastecimento, o turismo, a navegação, a
agropecuária, a piscicultura e o meio ambiente. Sacrifica, sobretudo, milhares de pessoas!”,
criticou Pacheco.

O Tribuna do Norte conta como as pesquisas estão ajudando no crescimento de
empresas no Rio Grande do Norte. Uma dessas empresas é a Primar, fazenda de
aquicultura localizada no distrito de Piau, em Tibau do Sul.

No fim da década de 1990,  Alexandre Wainbeg, começou a observar com preocupação a
proliferação de doenças em criações de camarão em alguns países da Ásia. Foi então que
viu na produção orgânica uma alternativa para reduzir os impactos ambientais e as chances
do surgimento de novas doenças. Em 2005, começou a produzir ostras introduzidas nos
viveiros. A partir daí, surgiu uma nova inquietação: como muitos produtores locais, a Primar
inicialmente obtinha as ostras a partir do extrativismo dos mangues. “Foi então que
decidimos montar o laboratório”, diz Márcia Kafensztok. Desde 2015, quando Alexandre
faleceu aos 54 anos, Márcia, sua esposa, está à frente da Primar.

Em 2019, a Primar passou a integrar o Projeto Aquavitae e a fazenda orgânica
transformou-se em um grande laboratório que hoje investiga duas linhas de pesquisa: uma
que estuda a reprodução de sementes de ostras, e outra que relaciona o cultivo multitófico
integrado, que é a mistura de diversos organismos no ambiente.

A pesquisa “Caracterização das patologias fúngicas em peixes cultivados no
Maranhão”, realizada desde 2017 pela Universidade Estadual do Maranhão (UEMA)
mostra que três pisciculturas localizadas em São José de Ribamar e três em Paço do
Lumiar, onde são feitas as análises microbiológica e físico-química da água e de
amostras de pele e brânquia de tilápias, revelaram alterações morfológicas nas
brânquias de todos os peixes analisados. Conforme o portal O Maranhense, os
resultados chamam atenção para a presença de coliformes. A legislação do Conselho
Nacional do Meio Ambiente (Conama) não estipula valores máximos para coliformes, mas o
estudo levanta um alerta.

No caso particular do Maranhão, há algumas pisciculturas administradas por pequenos
produtores. Todavia, até o desenvolvimento deste estudo, não existia qualquer informação
sobre a qualidade sanitária desses locais de criação e sanidade dos animais. Com a
descoberta, foi possível a orientação dos pescadores a partir do compartilhamento do
resultado dos estudos, incluindo cartilhas desenvolvidas pelos pesquisadores.

http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/pesquisas-ajudam-empresas-no-rn/511712
https://omaranhense.com/pesquisadores-da-uema-investigam-patologias-fungicas-em-peixes-cultivados-no-maranhao


A pesquisa é desenvolvida pela coordenadora do projeto, professora Ilka Serra, do
Departamento de Biologia (DBIO) da UEMA, juntamente com o professor Thiago Anchieta
de Melo e a aluna egressa do Programa de Pós-graduação em Recursos Aquáticos e Pesca
(PPGRAP) da UEMA, professora Ingrid Tayane.

Pesca

Pescadores fizeram na manhã de domingo a maior captura de tainha desde o início da
safra 2021: foram cerca de 15 toneladas em frente ao rancho do Costão do Santinho,
no Norte da Ilha de Santa Catarina. As informações são do NDMais.

Termina nesta segunda-feira o período do defeso do pirarucu nos rios da bacia
amazônica. Em Santarém, no oeste do Pará o defeso teve início no dia 1º de dezembro,
conforme Instrução Normativa IBAMA n°34/2004.

Como lembra o G1, fica permitido pescar, comercializar e transportar o peixe. Apesar
da liberação, é importante ficar atento ao tamanho mínimo para a pesca do pirarucu.
O peixe deve ter, no mínimo, 1,5m. A determinação de tamanho mínimo estabelece que a
pesca ocorra somente com indivíduos adultos que já se reproduziram ao menos uma vez.

https://ndmais.com.br/economia-sc/domingo-com-recorde-de-tainhas-na-praia-do-santinho-em-florianopolis/
https://g1.globo.com/google/amp/pa/santarem-regiao/noticia/2021/05/30/com-fim-do-periodo-do-defeso-pesca-do-pirarucu-e-liberada-na-regiao.ghtml


As principais empresas de pesca em águas distantes da China estão fazendo grandes
planos para 2021, depois de muitas perdas sofridas em 2020 como resultado da
pandemia da Covid-19. O Seafood Source conta que a empresa de pesca de atum
Shanghai Kaichuang Marine International Co. está prevendo um ano de recuperação com as
vendas mais fortes.

A pandemia afetou seriamente a demanda e os preços do atum da empresa que relatou
uma queda de 10,9% na receita anual para 1,9 bilhão de yuans (US$ 285 milhões), com
queda de 17,5% nos lucros, que caíram para 135 milhões de yuans (US$ 20,2 milhões). A
empresa pescou 100.500 toneladas métricas de atum em 2020, queda de 9,6% em relação
ao ano anterior. Os números sugerem que a demanda se manteve em grande parte com
preços mais baixos.

Em uma declaração recente aos investidores, a empresa disse que vai “desenvolver novos
pesqueiros” em 2021 e que vai integrar inovações digitais em sua frota pesqueira para
permitir uma melhor gestão e eficiência de suas operações. A empresa também afirmou que
buscará estoques de “novos pesqueiros” em águas internacionais.

Indústria
A FranceAgrimer publicou um resumo sobre o desempenho exportador dos setores agrícola
e agroalimentar pela Espanha. Conforme o documento, as exportações de produtos
pesqueiros da Espanha caíram 21% devido à pandemia, repetindo o resultado de
outro importante mercado da União Europeia, a Itália, com uma queda de 13%. Estes
dois países são os dois principais mercados de peixe fresco europeu, com produtos
principalmente destinados ao consumo em restaurantes fora de casa. As informações são
do Europa-Azul.

No mercado espanhol, o principal concorrente europeu, a Suécia, manteve os fluxos de
exportação, principalmente de salmão norueguês.Também houve queda acentuada nos
mercados asiáticos, como Hong Kong e, em menor medida, na China, devido à queda em
suas exportações.

O setor de pescado francês, que já é um dos menores setores agroalimentares do país,
também foi um dos que mais perdeu participação durante a crise. O país ocupa apenas a
23ª posição no setor de pesca e aquicultura, com uma participação de mercado mundial de
1,2%. O setor, que já era bastante reduzido, com um total de exportações de 1,394 bilhões
de euros, viu este total cair 11%.

https://www.seafoodsource.com/news/supply-trade/chinese-distant-water-firms-plan-big-push-after-covid-19-sales-lull
https://europa-azul.es/exportaciones-productos-pesqueros/


Na sexta-feira, o US Customs and Border Protection (CBP), a alfândega norte-americana,
proibiu uma empresa de pesca chinesa de vender pescado nos Estados Unidos,
alegando que a empresa tratava os trabalhadores migrantes como escravos. Segundo
o Epochtimes, a agência disse que começará imediatamente a apreender atum,
peixe-espada e outros moluscos da Dalian Ocean Fishing Co., Ltd. em todos os portos de
entrada para os Estados Unidos, citando a lei federal que proíbe embarques relacionados a
trabalho escravo ou de crianças. A proibição também se estende a produtos que contenham
marisco, como atum em lata e ração para animais de estimação, de acordo com um
funcionário do CBP.

Embora a CBP tenha agido contra embarcações individuais no passado, é a primeira vez
que atuou contra uma frota inteira de embarcações de pesca – 32 no total – disse a agência
em entrevista coletiva.

Varejo
A gestora brasileira Pátria Investimentos negocia a compra do controle de redes de
supermercado e de distribuidoras de alimentos pelo País. As conversas ganharam
força no ano passado, e pelo menos três cadeias no Sul e no Sudeste – com
faturamento total de R$ 2,2 bilhões – e um grupo de distribuição têm acordos
fechados ou estão em negociação avançada, segundo três fontes. Conforme a
Superhiper em uma matéria apurada pelo Valor, outras três cadeias regionais foram
sondadas e não fecharam negócio. A investida é parte de uma estratégia para a montagem
de uma plataforma de ativos de varejo e atacado, que vem sendo liderada por uma equipe
de ex-executivos de alto escalão do setor.

Os negócios fechados neste ano incluem a rede Superpão, de Guarapuava (PR), com cerca
de 40 lojas, o Supermercados Germânia, de São Bento do Sul (SC), com seis pontos, e o
Boa Supermercados, de Jundiaí (SP), dono de 13 unidades. Há ainda um acordo sendo
negociado com a Tiscoski Distribuidora, localizada em Forquilhinha (SC) – voltada para
abastecimento no Sul do país, ela deve apoiar a operação das varejistas na área.

O Pátria negocia a compra do controle, mas os sócios das cadeias se mantêm na gestão e
com posição minoritária – é uma forma de viabilizar o negócio com as empresas fundadas,
muitas vezes, por famílias.

De acordo com o estudo “2ª edição - O consumidor brasileiro e suas compras no
E-commerce Cross Border”, desenvolvido pela Sociedade Brasileira de Varejo e Consumo
(SBVC) em parceria com a Opinion Box, 65% dos e-consumidores estão comprando
mais em sites e apps estrangeiros em relação a 12 meses atrás e 35% declaram estar

https://www.epochtimes.com.br/eua-proibe-importacao-de-frutos-do-mar-da-frota-chinesa-envolvida-em-escravidao-moderna/
https://www.superhiper.com.br/patria-negocia-controle-de-redes-de-supermercado-no-sul-e-sudeste/


comprando menos, principal motivo é a economia de dinheiro (52%) - um reflexo da
pandemia. “O e-commerce brasileiro precisa estar ainda mais atento à concorrência com
sites/lojas estrangeiros, pois o consumidor não vê as fronteiras e o tempo de espera pela
entrega como barreiras tem diminuído bastante”, afirma Eduardo Terra, presidente da
SBVC.

As compras em sites internacionais alcançam volumes expressivos: o tíquete médio da
última compra em sites ou aplicativos estrangeiros foi de R$ 482,00, 7% acima do tíquete
médio do e-commerce brasileiro. O estudo mostra que as categorias mais compradas em
sites internacionais são Eletrônicos (36%), Beleza (29%), Acessórios Femininos (29%) e
Acessórios para smartphone (29%), sendo “Shopee” (29%) o principal site da preferência do
consumidor, seguido pela Amazon (25%) e AliExpress (18%).

É perceptível o crescimento das compras por meio de aplicativos (70%), pois os usuários
percebem mais facilidade no momento da compra. Seguindo a jornada do consumidor,
prazo de entrega foi cumprido para 87% dos entrevistados, sendo que 85% aceitam esperar
até 45 dias para a entrega feita no próprio endereço no Brasil.

Food Service

Uma reportagem da Seafood Source destaca que, enquanto os americanos voltam a
comer fora de casa após a flexibilização das restrições relacionadas a Covid-19,
várias cadeias de restaurantes focadas no pescado estão planejando expansões. Um
desses exemplos é o recém-formado Coastline Restaurant Group, com sede em Lewes, no
Delaware, que abriu o Harvest Tide Steakhouse em Bethany Beach, Delaware e abrirá sua
terceira Harvest Tide Steakhouse no Capitol Hill em Washington.

Após uma reforma multimilionária, o Bacchanal Buffet no Caesars Palace em Las Vegas,
Nevada, foi reaberto em maio. O restaurante buffet apresenta melhorias para as cozinhas
de pescado. Quase 100 novos pratos foram adicionados ao menu já extenso, disse o grupo.
Já um empreendimento separado, o Caesars Palace está se unindo a Bobby Flay, operador
de restaurante e estrela de vários programas da Food Network.

O Burger King anunciou o lançamento de uma unidade do restaurante que só servirá
hambúrgueres de origem vegetal. A primeira unidade será lançada em 7 de junho, em
Colônia, na Alemanha, e terá em seu cardápio apenas opções vegetarianas. De acordo
com a nota, o restaurante servirá inicialmente o Whopper Veggie e o Halloumi King, além de
introduzir uma nova opção: o Long Chicken Burguer, com carne vegetal.

https://www.seafoodsource.com/news/foodservice-retail/red-lobster-launches-new-menu-as-seafood-restaurants-expand


Conforme o Consumidor Moderno, desde 2002 a marca já vinha experimentando opções
vegetarianas para adequar o cardápio a todos. Recentemente, o Burger King lançou seu
hambúrguer vegetal — o Whopper Veggie — em mais de 35 países espalhados em quatro
continentes.

No começo do ano, a rede já havia anunciado um hambúrguer totalmente vegano, com
lançamento inicial no Reino Unido. A composição era feita por feijão, alface, pão, tomate,
catchup e maionese vegana, sob o nome de Vegan Bean Burguer. A ideia da companhia é
deixar que a unidade venda apenas opções sem carne por quatro dias, depois voltará a ter
seu menu normal — mantendo a inclusão de seus lanches vegetarianos. Assim, o Burger
King pretende incentivar a ingestão de hambúrgueres de origem vegetal.

https://www.consumidormoderno.com.br/2021/05/28/burger-king-vegetais/amp/

